

Anfrage Nr. 0018/2006/FZ  
**Anfrage von: Herrn Stadtrat Dondorf**  
**Anfragedatum: 27.04.2006**

Stichwort:  
**Grillzonen auf dem Neckarvorland**

Im Gemeinderat am 27.04.2006 zu Protokoll genommene Frage:

Stadtrat Dondorf:

Die Frage betrifft die Grillzone an der Neckarwiese. Da wollte ich nachfragen, warum jetzt doch ein kleiner Teil auch fest gepflastert wurde. Meines Wissens nach war das in der Vorlage so nicht verabredet, sondern es war eben nur dargestellt, dass wir einen abgegrenzten Bereich haben, in dem die Wiese normal bleibt und kein fest gepflasterter Bereich hergestellt wird und ob die Größe dieser abgegrenzten Fläche wirklich 10 mal 25 Meter entspricht, wie auch geplant, mir kam das kleiner vor.

Oberbürgermeisterin Weber:

Die Fragen müssen wir zu Protokoll nehmen, da Bürgermeister Dr. Würzner nicht da ist. Warum das gepflastert wurde, möglicherweise war das für die Sicherheit notwendig, kann ich nicht beurteilen, muss ich zu Protokoll nehmen.

Antwort:

Der Gemeinderat hat in seiner Sitzung am 30.03.2006 der probeweisen Einrichtung von zwei Grillzonen auf dem Neckarvorland zugestimmt und beschlossen, dass die erforderlichen Kosten für die Steinarbeiten sowie die Beschaffung der Müllbehälter in Höhe von 8.000 € überplanmäßig bereitzustellen sind.

Die beiden als Grillzonen ausgewiesenen Flächen im Bereich des Neckarvorlandes umfassen jeweils eine Fläche von 10 x 25 m.

Die Pflasterflächen innerhalb dieser Bereiche wurden als Abstellflächen für die Abfallbehälter hergestellt. Darüber hinaus können auf diesen ebenen Flächen auch gefahrlos Grills aufgebaut werden.